

相談員会報



身体障害者相談員全国連絡協議会

会長 あべ かずひこ
阿部 一彦

全国的な新型コロナウイルス感染拡大の影響は計り知れず、皆さんにおかれましても、日々、ご苦労の多い一年だったかと思います。

こうした厳しい状況のなかにあって、地域の絆を深める活動の一つでもある障害者相談活動の重要性をあらためて感じています。

国等においては、コロナ禍での障害特性に配慮した接遇のあり方や感染予防を含めた情報保障の確保等について協議が持たれるなどの動きがありました。日身連では、障害によって分け隔てされることのない環境の整備について言及し、要望してきましたが、このことはコロナ対策に限ったことではなく、地域共生社会をめざす上で、とても大切なことだと思います。そして、緊密な連携のもとで、皆さん一人ひとりの相談支援活動を支えることが、日身連と協議会の役割と考えます。その大事な取組として、本年、相談支援活動のためのハンドブックを発刊いたしました。

新型コロナウイルス感染症の一日も早い終息を願いつつ、相談員活動の周知と一層の促進のために努力して参る所存です。皆さんにおかれましては、感染予防に十分ご留意いただき、ピアな立場の相談員として日々の自己研鑽をお願い申し上げますとともに、ますますのご活躍をご期待いたします。